



La Reclusión de Mujeres de Pereira vivió jornada intercultural

Bogotá, 01 de octubre de 2022. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario - INPEC - En la Reclusión de Mujeres de Pereira, se llevó a cabo, una muestra intercultural en donde se logró resaltar el valor y las características de cada grupo regional de nuestro país.

Con bailes típicos, trajes tradicionales y buena música, las privadas de la libertad hicieron una gran demostración de la abundante cultura que se expande por nuestro territorio nacional.

Las participantes, también tuvieron la oportunidad de deleitarse, con los diferentes manjares autóctonos de cada región.

Con estas actividades, se buscó fortalecer la integración de las diferentes personas que se encuentran en el ámbito penitenciario y propiciar una reflexión colectiva, que permitan crear lazos de cordialidad, tolerancia y no discriminación.

Cabe resaltar que el evento contó con el apoyo y acompañamiento de los docentes que apoyan los procesos formativos en el ERON.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC